



Decimoctava promoción: 1965-66

Los grupos de hermanos de **familias numerosas** eran habituales en aquella época



1965-66 18ª Promoción

(De izquierda a derecha, y de arriba abajo)

Primera fila: José Luis Bonet Purriños, Damián Gascón López, Roberto Latorre Savoie

José Enrique Gómez García, Javier Díaz Alemán, Francisco Javier Alvarez Lugo

José Luis Bonilla Machín, Eladio Fraga Tarife, José Javier Martín Afonso, Ramón

González Pozas

Segunda fila: Leonardo Doríguez González, Marcos Guimerá Ravina, José Domingo

Gómez García, Antonio J. González Díaz, José Antonio Reyes Delgado, Fernando

Rodríguez Moisés, Bernardo Díaz Martínez, Jorge Juan Machado Codesido, Antonio

Jiménez Soto, Miguel Angel Pérez Batista.

Tercera fila: Emilio Ferrera Goya, José Santos Bonet, José Manuel Rojo Ara, Miguel A.

Bento Bravo, Cristóbal Rodríguez Hernández, Miguel Angel Arocha Isidro, Alvaro Font

Hallot, José Carlos Gómez García, Javier Derqui Civera, Carlos A. Sánchez - Manzano

Suárez.

Cuarta fila: Antonio Jesús Álvarez Hernández, Tomás González Monllor, Rigoberto Pérez

Cie, Juan Carlos Cardell Cristellys, Kevan Williams Burell Marshall, Francisco Moteverde

y Benítez de Lugo, Gabriel Córdoba Rodríguez, Santiago Coello García, Francisco Javier

Esteban Beltrán, Chandru Kishinchand Lakhwani.

Quinta fila: Estanislao Concepción Batista, Cristino Suárez López de Vergara, Francisco

Javier Izquierdo Hernández, Alfredo Horas Casanova, Carlos Alberto Núñez Jorge,

Fernando Thomé de Guezala, Antonio Mestre Acevedo, Francisco José Pérez Domínguez,

Francisco Javier Domínguez Anadón, Juan Vicente Borges Velázquez

Sexta fila: David Ravelo Cruz, Miguel A. Sánchez Cano, Esteban Armas Matachana

Fernando Gabriel Martín Rodríguez, Jorge Fernando Ortiz López, Luis A. García Dereira

Jaubert, Manuel Derqui Civera, Nicolás Fernaud González, José Francisco Reyes

Rodríguez, Rafael J. Cabrera Suárez.



Los grupos de hermanos de familias numerosas éra en esta época un hecho bastante común. Traemos a estas páginas a los hermanos Luengo Barreto, estudiantes ejemplares en su trayectoria colegial, en la foto: Hugo, Jose Luis, Manuel, Jose Miguel, Alberto; Javier y Fernando.



El Cabildo de Tenerife concede la Medalla de Oro de la Isla al colegio La Salle San Ildefonso

El Cabildo de Tenerife ha concedido la Medalla de Oro de la Isla al Colegio La Salle San Ildefonso, en reconocimiento a la labor educativa llevada a cabo durante los cien años de vida de esta institución.

La concesión de este galardón la aprobó, por unanimidad, el Pleno de dicha Corporación Insular, en su sesión del viernes 24 de septiembre, coincidiendo con el año de la celebración del Centenario del centro educativo.

El acto de entrega de la Medalla de Oro al Colegio La Salle San Ildefonso se celebrará el día 26 de noviembre, a las 20.00 horas, en el Auditorio de Tenerife, al que están invitados toda la comunidad educativa, familiares y alumnos del centro.

Peregrinación a la Basílica de Candelaria

Con motivo del Centenario del Colegio La Salle San Ildefonso, se ha organizado una Peregrinación a la Basílica de Nuestra Señora de Candelaria, que se celebrará el próximo día 16 de octubre, y a la que se espera que se sume el mayor número de miembros de la comunidad educativa, familiares y alumnos del centro, para agasajar tan destacada fecha en la historia de esta importante institución educativa.

El punto de encuentro para desplazarse en guagua hasta El Chorrillo, lugar de inicio de la caminata, será la entrada del Colegio por la avenida de La Salle. Las guaguas comenzarán a salir a las 8.00 horas.

Las personas que quieran incorporarse directamente a la marcha en El Chorrillo, tendrán que estar en el km. 6 de la TF 28 (cruce El Chorrillo con Tataiba), a las 8.30 horas, ya que la Peregrinación comenzará su recorrido a las 9.00 horas.

La llegada a la Basílica de Nuestra Señora de Candelaria está prevista a las 12.00 horas, momento en el que se celebrará la Eucaristía. A su término, quienes lo deseen, podrán regresar en guagua a Santa Cruz de Tenerife. Este servicio saldrá desde la propia Plaza de la Basílica.

Las personas que vayan a utilizar este servicio de guaguas deberán comunicarlo al Centro. Los alumnos y familiares, a través de la circular que se les facilitará, y los antiguos alumnos, personándose en el centro, donde se retirarán los tickets de acceso gratuito a las guaguas.

En la página web del Colegio www.lasalles.com podrán obtener más información sobre la Peregrinación y descargar la circular con los datos sobre la misma, así como recomendaciones para realizar la caminata con la máxima seguridad.

